
本报讯 习近平总书记在主持中共中央政治局
第十二次集体学习时强调袁推动媒体融合发展尧建设
全媒体成为我们面临的一项紧迫课题遥 要运用信息
革命成果袁推动媒体融合向纵深发展袁做大做强主流
舆论袁巩固全党全国人民团结奋斗的共同思想基础袁
为实现野两个一百年冶奋斗目标尧实现中华民族伟大
复兴的中国梦提供强大精神力量和舆论支持遥

2月 11日袁省委书记娄勤俭主持召开省委常委
会会议袁 学习贯彻习近平总书记关于在全媒体时代
推进媒体融合发展的重要讲话精神袁 研究部署有关
工作遥

会议指出袁 习近平总书记关于在全媒体时代推
进媒体融合发展的重要讲话袁 着眼党和国家事业长
远发展袁深刻分析全媒体时代的挑战和机遇袁科学把
握媒体融合发展的趋势和规律袁 明确提出了推动媒
体融合向纵深发展的重大要求遥

会议充分肯定我省主要新闻单位在推进融合发
展方面的积极探索袁强调要提高政治站位袁更加主动
地顺应全媒体时代大趋势袁因势而谋尧应势而动尧顺
势而为袁按照野一体化发展冶要求袁加快推动媒体融合
发展袁切实提升主流媒体的传播力尧引导力尧影响力尧
公信力袁教育引导全省人民在理想信念尧价值理念尧
道德观念上更加紧密团结在一起遥要坚持内容为王袁
更加响亮地唱好主流舆论最强音袁 支持主流媒体通
过融合发展推进内容生产的供给侧改革袁 更好地宣
传阐释习近平新时代中国特色社会主义思想和习近
平总书记对江苏工作系列重要讲话指示精神袁 更好
地宣传报道省委省政府学习贯彻新思想和中央决策
部署的实际行动袁 更好地宣传展示江苏广大干部群
众推动高质量发展的生动实践遥

渊下转第二版冤

省
委
常
委
会
研
究
部
署
推
进
新
型
主
流
媒
体
建
设

金坛时报
数字微报

金坛网
微信公众号

2019年 2月 13日 星期三
第 1934期渊本期 4版冤

主办院 中共常州市金坛区委员会 常州市金坛区人民政府 主管部门院 中共常州市金坛区委宣传部 编辑院 金坛区广播电视台

准印证号:苏新出准印 JS-D237

金坛手机台
APP下载

本报讯 2月 11日袁 市委尧
市政府召开 野重大项目攻坚年冶
动员大会袁 表彰 2018年度作出
突出贡献的企业尧 单位和个人袁
部署 2019 年重大项目建设工
作遥在大会上袁我区荣获野重大项
目增效年冶 活动优胜地区奖尧重
点项目推进服务奖等多个奖项袁
金昇控股尧亿晶光电尧大乘汽车尧
东方日升等多家企业受到表彰遥

去年袁全区上下紧紧围绕高
质量发展和高速度增长要求袁突
出野两个加快攻坚突破年冶工作主

题袁 集中主要精力袁 保持强攻态
势袁项目引进连续突破袁项目建设
加快推进遥 全年签约引进工业项
目 150个袁 协议投资总额 622亿
元袁野三新一特冶产业占比达 60%遥
外资项目引进取得明显成效袁引
进协议投资超 3000万美元项目
7个袁其中超亿美元项目 4个曰中
德创新产业园快速推进袁 签约引
进德国野隐形冠军冶投资的中小项
目 4个袁协议投资总额 4493万欧
元遥 完成工业实际投入 223.4亿
元袁同比增长 30%袁盐穴空气储

能国家示范项目正式开工袁 北电
爱思特尧蜂巢新能源尧海目星尧信
维通信尧飞荣达尧鹏辉锂电尧胜伟
策等一批重点项目加快推进袁东
方日升尧贝特瑞尧港华储气库等项
目顺利投产遥

两个加快推动了我区主要
经济指标增幅连续五年位居常
州 6个辖市区尧 苏南 43个县市
区前列袁 经济总量进入苏南 43
个县市区前 30位袁成功迈入野苏
南第二方阵冶遥

臧风华 赵小君

我区荣获常州“重大项目增效年”活动优胜地区奖

本报讯 2月 12日上午袁区
委常委尧宣传部长陈锁龙一行来
到区广播电视台袁看望慰问工作
在采编一线的新闻宣传工作者袁
给大家送上诚挚的新春问候和
美好祝福袁鼓励大家在新的一年
里再接再厉尧扎实工作袁为金坛
野两个加快创新提升年冶 营造良
好的舆论氛围遥

陈锁龙一行先后来到广播
中心尧电视中心和报刊中心等部
门袁向采尧编尧播尧排人员和全体
新闻宣传工作者致以问候袁感谢

大家为宣传金坛所做出的努力
和贡献袁 并与干部职工亲切交
谈袁详细了解采编流程尧安全播
出等情况遥

陈锁龙对区广播电视台近
年来各项事业取得的成绩给予
充分肯定袁尤其是对去年在央视
的外宣工作创历史尧新媒体建设
获得省里表彰给予了高度评价遥
他指出袁新闻宣传工作是党委政
府与百姓之间的链接纽带袁广大
新闻工作者要面对新时代袁进一
步解放思想尧 创新报道方式袁高

效利用现有资源曰 要结合新形
势袁 在媒体融合上早做准备袁多
作研究袁 构筑好新型传播渠道曰
同时要加强人才队伍的建设和
培养袁为融媒体的建设和发展提
供智力保障曰要不断提升新闻质
量和宣传影响力袁 坚持服务中
心尧服务经济尧服务百姓袁全力讲
好金坛故事袁 传播好金坛声音袁
树立好金坛形象袁为金坛野两个
加快创新提升年冶提供良好的舆
论支持遥

李蕾

区领导寄语新闻宣传工作者———

提升新闻宣传影响力 为两个加快加油助力

本报讯 开发区去年全年
签约外资项目投资总额超 6 亿
美元袁创历年新高袁在全区野两个
加快创新提升年冶 动员大会上袁
荣获外资项目攻坚突破奖遥

开发区是我区开放发展的
主阵地遥 德国的汽车制造尧机械
设备尧 信息电子等产业实力雄
厚袁 中小型企业竞争优势明显遥
近年来袁该区不断加大对德资企
业招引力度袁多家德企在金坛落

地发展袁以埃马克尧皮尔磁等为
代表袁正成为越来越多德企投资
兴业的理想选择地遥 去年袁德国
4.0渊金坛冤制造基地在开发区揭
牌袁 同时正在规划建设的中德
渊金坛冤 创新产业园袁 规划面积
4.8平方公里袁一个集产业发展尧
研发孵化尧企业办公尧教育培训
等功能于一体的国际中小企业
合作园区和精品园区袁将为德国
中小企业拓展中国市场创造最

佳平台遥
开发区去年全年签约外资项

目投资总额超 6亿美元袁 创历年
新高袁 外资项目总数及协议投资
总额超过了之前 5年的总和遥 项
目来源进一步拓宽袁以德国为主袁
涉及欧尧美尧日尧韩尧台等多个国家
和地区遥 其中加拿大木桥成为金
坛首个野总部+生产基地冶外资项
目袁中德产业园的规划尧建设和招
商引起省市关注遥 臧风华

开发区院开放格局初见成效
本报讯 2月 11日是春节假期后上班第一天袁

区政务服务中心进入正常工作状态袁 各个楼层的所
有窗口全部向群众开放袁工作人员精神饱满袁全部到
岗就位袁 开始新一年紧张而有序的工作袁 为民办事
野不留死角冶遥

大厅二楼不动产登记咨询台前排满了咨询业务
的市民袁 工作人员饶小菁正耐心地回答市民的各种
业务咨询遥 野除了答复市民的各种业务咨询袁还要帮
助市民检查材料是否准备齐全袁 告诉他们办理业务
的流程袁材料齐全了就可以取号到窗口办理业务遥 冶
吴老先生想趁着春节把房产过户给儿子袁 窗口一上
班他就带着儿子过来了袁野我原以为很复杂呢袁 没想
到办理过程很顺畅袁大厅环境好袁窗口工作人员服务
也好遥 冶吴老先生赞叹道遥 渊下转第二版冤

上
班
第
一
天
总
窗
口
服
务
紧
张
有
序

在贯彻落实区委十三届六
次全会精神中袁区商务局将紧盯
全年目标和对标对象袁在新一轮
大开放格局下主动融入开放战
略袁不断实现创新超越遥

当下袁 精准招商已成为招
商引资新常态袁 关键在于实施
谋划尧筹备和推行工作遥 区商务
局将创新思维袁 构建招商引资
新格局袁把好关尧守好门袁在签
约项目认定确认上袁 加强项目
信息甄别和前期论证袁 向区领
导提出合理化建议袁 切实把项
目压实袁 进一步提高签约项目
成熟度和回报率遥 通过扩大境
外招商频率和范围袁瞄准德国尧
日本尧韩国等重点区域袁积极承

接国外产业链袁 瞄准龙头企业
和高质量中小型科技企业尧外
资项目袁按照建链尧补链尧强链
的思路袁 积极引进相关产业高
端产品生产技术袁拓展技术链袁
实现产业集聚袁 努力形成国际
合作新高地遥 围绕野四新冶经济
和野三新一特冶产业发展规划袁
针对项目质量研判问题袁 开展
针对性的野尽职调查冶尧野产业链
研究冶等相关招商业务培训遥

外资大项目尧 好项目的落
户袁 是驱动高质量发展的新引

擎遥 今年袁 该局将创新服务袁
培育利用外资新动能袁 着力做
好三个关注院 重点关注全年目
标任务袁 加强分析研究袁 摸排
外资储备项目袁 以 野店小二冶尧
野保姆式冶 的服务推动 2018 年
新签约引进的 16个外资项目和
今年新引进项目外资到账工作袁
及时协调解决项目推进过程中
的问题和困难袁 切实把事中事
后服务监管落到实处袁 力争保
质保量完成目标任务遥
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图为不动产登记咨询台前排满了办理业务的市民


